



## / Opinión /

**DAVID  
GARCÍA RUBIO**

Director de ISR de Santander Asset Management

**LA ISR, EN NUESTRO  
ADN DESDE HACE  
MÁS DE 23 AÑOS**

**L**a Inversión Sostenible y Responsable (ISR) es, ha sido y claramente será clave para la concepción de las inversiones en Santander Asset Management por dos motivos: porque aporta valor en nuestros procesos de gestión y ofrece soluciones de inversión para nuestros clientes. Como compañía líder en el mercado español de gestión de activos, fuimos la entidad pionera en ISR en España, con el lanzamiento del primer fondo de inversión gestionado bajo criterios ASG en 1995. Desde entonces hemos seguido innovando y lanzando nuevas soluciones de inversión para nuestros clientes en este campo como, por ejemplo, la Gama Santander Sostenible, donde alcanzamos un patrimonio de más de 1.000 millones de euros poco más de 12 meses después de lanzarla. Y estamos seguros de que ese compromiso con la ISR y los inversores seguirá creciendo porque consideramos que la clave para crear valor para los inversores, generando impactos positivos en la sociedad y conservando y cuidando el medio ambiente, está en la integración en los procesos de análisis y toma de decisiones de inversión de criterios Ambientales, Sociales y de Gobernanza (ASG) con el análisis financiero. Por lo tanto, concebimos nuestro proceso de inversión ISR como una estructura de gestión que está enfocada a generar retornos financieros en el largo plazo para los inversores, dándonos las mejores herramientas para obtener una visión más completa de los activos donde invertir. Y esto nos ayuda a identificar aquellos elementos diferenciales que descubren ventajas competitivas y alertan sobre potenciales riesgos, lo que finalmente redundará en una toma de decisiones de inversión más formada e informada.